
Fiorello sponsorizza Gerry Scotti alla conduzione del Festival di Sanremo. E
annuncia la ripartenza

Gerry Scotti a Sanremo? Perché no. Veniamo tutti da Radio Deejay e per
Gerry Scotti sarebbe un giusto riconoscimento per una grande carriera.
Così Fiorello a margine del Festival della Comunicazione di Camogli. Su
una sua eventuale partecipazione al prossimo Festiva Fiorello ha
assicurato se Amadeus mi inviterà andrò solo l'ultima sera per dire ad
Ama basta!

1

HUFFINGTONPOST.IT (WEB)
Pagina

Foglio

10-09-2023

www.ecostampa.it

1
7
1
9
3
2


